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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ÚNICA EM FORMTO HÍBRIDO 

CONVOCADA PELO EDITAL 006/2022 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL –

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao nono dia, do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às 19  horas, em                         chamada 

única, na sede do SINASEFE e sendo trasmitida também pelo Google Meet, reuniram-

se em Assembleia Geral Extraordinária Híbrida , a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 

006/2022: a) Informes Repasses 173º Plena; b) Informes Repasses Plenária de 

Mulheres; c) Discussaõ e Deliberação Sobre a Participação de Mulheres da Seção no 

3º Encontro de Mulheres; d) Discussão e Deliberação a Adesão na Greve por Tempo 

Indeterminado; e)Informes; e.1) Plantão Jurídico. Ao iniciar os trabalhos, a 

coordenadora-Geral Darc Ionice Feijó da Rocha cumprimenta a todos, designando a 

mim, Luciana Martinato Kucera, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar 

a assembleia e lavrar a presente Ata. Em seguida, Darc inicia a seção informando os 

pontos de pauta, e pergunta se todos estão de acordo. Neste momento Giovane Filipe, 

pede para fazer uma fala dentro dos informes sobre a última paralisação do dia 28 de 

abril. Jose Wilson, pede que os informes sejam o primeiro item de pauta a ser discutido. 

Miriam então, propõem que  primeiro sejam feitos os repasses da 173º plena, depois  

a fala do Giovani, que vem de encontro ao terceiro item de pauta, para depois ser 

deliberado sobre a adesão a Greve,  e como como quarto ponto os repasses da 

Plenária de Mulheres e em seguida Discussão e Deliberação Sobre a Participação da 

Mulheres da Seção no 3º Encontro de Mulheres, e por último o plantão jurídico. Darc 

pergunta se todos estão de acordo, todos concordam ficando assim deliberado. Darc 

então  convida Davi de Vargas para falar sobre os Repasses da 173º Plena. Davi inicia 

cumprimentando a todos e segue falando os pontos de pauta  discutidos e deliberados 

na plenaria. Davi fala que 173º plena ocorreu no dia 21 de abril  e alguns dos assuntos 

da pauta foram o encontro de mulheres  e o Consinasefe que ocorrerá nos dia 12 a 15 

de maio. Davi fala que com relação aos repasses das seções, todas informaram a 

mesma dificuldade em atrair uma demanda grande de participantes em suas 

assembleia, principalmete na questão sobre deliberação da greve. Sobre nossa seção 

Davi informou que há uma dificuldade de  mobilização para a  greve no momento, que 
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nas assembléias de uma forma geral não existem um quantitativo expressivo de 

pessoas para deflagrar greve. Davi explica que também falou  que nossa seção 

conseguiu encaminhar 8 participantes para o Movimento que ocorreu em março em 

Brasília, que conseguimos também deliberar pela paralização no dia  28 de abril e que 

conseguimos também eleger cinco delegados para enviar para o Consinasefe. Com  

relação a greve, Davi explica que durante a plena cada seção apresentou uma 

situação, mas todas estão com dificuladade de mobilizar, e a greve ainda está em 

construção. Davi fala que durante a plena foi citada uma IN que permite o corte de 

ponto dos servidores caso  julguem  a greve ilegal, tornando a mobiização mais dificil 

para as seções. Ainda sobre a greve, dentro da plenaria deliberou-se pela data do dia 

16 de maio para deflagração de greve geral, mas que cada seção faria sua assembleia 

com seus sindicalizados para decidir se deflagaram greve ou não. Sobre a pauta do 

encontro de mulheres, Davi explica que o local será Fortaleza e que talvez pudesse 

surgi a possibilidade de rateio solidario, mas que ficou como pauta para a  Plenária de 

Mulheres.  Encerrando Davi fala que último item de pauta, foi o parecer do concelho 

fiscal em relação a analise de documentos apresentados pela DN, o parecer foi breve 

e favorável. Darc agradece Davi e passa a palavra para Giovani Felipe. Giovane 

cumprimenta a todos e inicia agradecendo a direção do sindicato e aos colegas pelo 

apoio na paralisação do dia 28 de abril. Giovane fala que é muito importante estar 

atuante na luta, que uma das busca dele no Consinasefe será uma vaga na DN.  

Giovane fala que na  questão do ponto, de acordo com uma experiência que ele teve 

em 2016, possíveis datas posteriores ainda surgirão e  o ideal será conversar com as 

chefias imediatas para tentar negociar. Giovane finaliza falando sobre a questão da 

deflagração da greve, que com a ida dos delegados até o Consinasefe será sentido o 

real momento sobre a questão para aderir ou não, e sugere como encaminhamento 

esperar o retorno dos delegados do Consinasefe e fazer outra assembleia, de acordo 

com a conjuntura que eles troxerem do congresso. Outra questão que Giovani cita que 

será uma das buscas dele no Consinasefe, será um reajuste justo para todos os 

servidores, para que seja melhorado a discussão na forma com que se está pedindo 

esse reajuste, que isso ocorra de uma forma linear sem desigualdade. Para encerrar 

Giovane diz que se for preciso fazer a greve a partir de uma analise ou discussão sobre 

o dia da paralização que ele fica a disposição para todos que quiserem tirar suas 

duvidas, e que ele está ao lado de todos os colegas pela luta. Darc agradece Giovani, 
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e complementa falando que entende que as condições para uma grave não são as 

mais favoráveis, mas que essa seria a melhor hora para entrar em greve, pois o tempo 

que se fala “indeterminado”, tem tempo sim de acabar, devido as questões políticas de 

ano eleitoral e a greve só poderá permanecer até o dia 30 de junho. Darc então diz que 

Mirian irá enviar um formulário pelo chat com três propostas, 1) deliberar somente em 

próxima assembleia após analise da conjuntura no retorno dos delegados, 2)aderir a 

greve por tempo indeterminado a partir de 16 de maio e opção 3) Não aderir a greve. 

Neste momento Ivanor pede a palavra e coloca sua opinião sobre a questão de greve, 

ele fala que sente a necessidade de estar construindo a questão de greve, pois em 

nossas seções são poucos os participantes em assembleia para discutir um assunto 

tão importante em relação aos sindicalizados, e que ele realmente acha muito 

importante a questão de trazer do congresso a analise de conjuntura para expor aos 

colegas para depois ser deliberado. Darc agradece Ivanor e fala que todas as falas são 

importantes, e complementa que mesmo que se permaneça em estado de greve, é de 

grande importância continuar durante as paralisações com os movimentos. Darc então 

pede para Mirian encaminhar o formulário para que haja a votação. Das 22 pessoas 

presente que votaram, 77%  votaram na opção,  deixar para próxima assembleia com 

a análise de conjuntura, ficando assim deliberado. Darc passa próximo ponto de pauta, 

Sobre os informes da Plenária de mulheres, passando a palavra para Mirian. Miria 

então inicia falando que ela e Patricia participaram da Plenária de Mulheres e que 

durante a Plenária os assuntos de pauta  discutido foram em relação ao local definido 

para o encontro que será em Fortaleza, e  que já está confirmado, mas que de acordo 

como deliberado na 173º Plena como já citado pelo Davi, ficou estabelecido que na 

Plenária de Mulheres todas teriam voz ativa para decidir sobre as questões do 

encontro. Mirian explica que ficou  deliberado que as seções chamem em assembleia 

e façam a discussão de como fazer o envio dessas mulheres para o encontro que  

acontecerá no mês de junho, e ficou aberto para a seção enviar a quantidade de 

mulheres que achar necessária para o encontro. Que as mulheres tem que estar 

presentes e serem escolhidas em assembleia, que podem ser mulheres dos diversos 

campus, funcionárias da seção, servidoras terceirizadas. Que como não é um evento 

deliberativo, qualquer mulher enviada será considerada participante, e que não haverá 

rateio solidário e os custos serão das seções. Mirian fala que acha importante que as 

pessoas que irão se candidatar, sejam pessoas interessadas na questão de fazer uma 
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formação política e que usem deste encontro para agregar e trazer insformações que 

sirvam para ser repassadas aos sindicalizados.  Mirian explica também que a direção 

da seção, pensou em fazer uma proposta para ser deliberada e caso hajam novas 

ideias poderão ser expostas durante a assembleia. Mirian passa a palavra para que 

Darc para que ela exponha a proposta. Darc fala que a principio a proposta será de 

enviar o quantitativo mínimo de cinco mulheres, principalmente em relação a logistica 

para envio até o aeroporto, na questão de poder usar um carro só,mas que se alguém 

tiver outra ideia que pode estar se manifestando. Neste momento Luciana pede a 

palavra e diz achar melhor, primeiro ser colocado os nomes das candidatas , para só 

depois da quantidade apresentada, ser colocado em votação na assembleia. Neste 

momento Claudio se manifesta pelo chat e diz achar melhor primeiro fazer a votação 

se a seção participará ou não do Encontro. Darc então pergunta e pede que todos se 

manifestem pelo chat, se todos estão a favor ou contra. Por unanimidade todos estão 

a favor do envio das mulheres para o 3º Encontro de Mulheres. Darc continua e diz que 

Mirian enviará formulário no chat para a votação e deliberação da quantidade de 

mulheres a serem enviadas. Dos 21 sindicalizados presente em assembleia, 54% 

optaram pelo envio de cinco muheres. Mirian pede que as mulheres que tem interesse 

em ir para o encontro, coloquem seu nome a disposição e caso o número de 

interessadas ultrapasse a quantia de cinco mulheres conforme deliberado, esses 

nomes irão para votação. Neste momento Mirian, Cristiane Lied, Luciana, Patricia 

Kellen,  Cledimara, Tânia e Zaniria se colocam a disposição. Ivanor pede a palavra e 

diz que acha muito importante o envio das mulheres para o fortalecimento nas ações 

politicas da seção, especialmente relacionado as mulheres. Neste momento Mirian 

envia um formulário para que sejam escolhidos os cinco nomes mais votados. 

Jaqueline depe a palavra e diz não se sentir confortavel em votar,  pois acredita que 

todas as mulheres são merecedoras de participarem do encontro e sugere que seja 

feita a escolha por sorteio. Darc diz que como proposta ela defende que se enviem as 

sete mulheres que deram seus nomes. Neste momento Ivanor diz que entende que já 

está deliberado o quantitativo de cinco mulheres e o correto agora seria a votação para 

a escolha dos cinco nomes mais votados. Darc explica que de acordo com as outras 

propostas apresentadas durante a assembleia, ela também gostaria de expor a sua 

proposta reformulada e enviar todas as sete candidatas, se assim a assembleia 

escolher por optar pela troca de quantidade de enviadas na deliberação. Darc explica 
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que entende que a assembleia serve para discutir e deliberar sempre pela melhor 

escolha da maioria e que todas as propostas podem ser alteradas durante o percurso. 

Mirian envia formulário incluindo a nova proposta de envio das sete mulheres e após a 

apuração, permaneceu como escolha da maioria o envio de cinco mulheres. Darc agora 

pergunta se a assembleia prefere votar nas candidatas ou fazer a escolha através de 

sorteio. A opção escolhida é a votação. Mirian envia novo formulário para que sejam 

escolhidas as cinco mulheres mais votadas. Pela ordem de mais  votadas ficam assim 

deliberado como eleitas, Cristiane Lied, portadora do CPF 037.490.549-59,  Mirian 

Rocho da Rosa Silveira, portadora do CPF 035.460.569-06, Cledimara dos Santos 

klaus, portadora do CPF 690.263.6000-10, Patricia Kellen Pereira, portadora do CPF 

005.975.599-70, Luciana Candido dos Santos, portadora do CPF 017.033.689-16 e 

como suplentes ficaram Tania Marizete de B. Teixeira, portadora do CPF 521.999.169-

87 e Zaniria Martins S. Cardoso, portadora do CPF 613.596.379-15.Darc passa para 

último item da pauta os informes do plantão jurídico. Darc fala que o plantão ocorrerá 

nos dias 12 e 13 de maio, que ocorrerá além  de presencial na sede, em  um período 

presencial em Santa Rosa do Sul e um período no campus avançado Sombrio. Darc 

fala que será enviado um e-mail com as informações de datas e horários, para que os 

sindicalizados que tenham interesse, agendem seus horários. Darc fala também será 

convocada  uma assembleia,  onde o advogado fará uma atualização de todas as ações  

já existentes e que ele  também apresentará uma proposta com novas demandas. Darc 

finaliza,  dizendo que as pautas do dia foram vencidas, agradece a presença de todos 

e encerrando a assembleia. Eu Luciana Martinato Kucera, na função de secretaria da 

assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pela secretaria Adjunta 

da seção, Mirian Rocho da Rosa Silveira e pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó 

da Rocha. 

 

Sombrio, 09 de maio de 2022. 

 

 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha Mirian Rocho da R. Silveira       Luciana M. Kucera 

    Coordenadora-Geral                 Secretária-Adjunta          Secretária da Assembleia  

 


